



↑ホームページ更新
しました。QR コードで
簡単に見られます。

1学期が無事に終了しました(72日間)

4月7日から始まった令和3年度の1学期も、7月21日で終了しました。大きな事故や子供たちのけがなどがなく、無事に終わることができたこと、大変うれしく思っています。地域の皆様に感謝申し上げます。

交通教室やミズノ走り方教室、町の陸上記録会、秋葉山探検、水泳の授業などは、昨年度実施することができませんでした。しかし、今年度は様々な感染対策を講じながら、実施することができました。コロナ禍だからやめるのではなく、「どうすればできるか」ということを常に考えてきた1学期でした。終業式でも、校長から以下のような話を子供たちにしました。



七夕の飾り付け

去年の1学期は新型コロナウイルス感染防止のためにできなかった活動がありました。ですが、今年度は例年通りできたことがたくさんあります。様々な活動が例年通りできた理由は、2つあると思います。

- ・1つは大谷小学校の先生方が、「どうすればできるか」一生懸命考えて、知恵を出し合って取り組んでくれたからです。
- ・もう1つは、皆さんが先生方の気持ちを受け止めて、気を付けることを自分たちで考え、行動してくれたからだだと思います。

先生方が一生懸命に知恵を絞って活動を行ったのはなぜかわかりますか？それは、先生方全員がみなさんの「えがお」を見たいからです。みなさんが「がんばったよ」「楽しかったよ」「嬉しかったよ」という時に見せる「えがお」が、先生方は見たいのです。

2学期にもっともっと「えがお」あふれる学校にするために、がんばっていきましょう。

今年度の運動会の方向性について

- 1 PTA、来賓、祖父母、幼児の種目は、今年度も感染防止のため行わない予定です。
- 2 時間を短縮し、午前中で終了するような日程にします。
- 3 雨天の場合は、体育館での競技は密を避けられないため中止とします。後日、体育の授業の中で行います。
- 4 保護者・地域の方の観覧については、マスク着用のうえ、隣の人と1m以上間隔をとって、見ていただくこととなります。



1年生の生活科・シャボン玉をとばそう

水泳学習発表会・記録会（19日）



校内の水泳学習発表会・記録会が行われました。当日は35度を超える猛暑日で、見ているだけで汗が流れてくるような日でした。子供たちは下学年（1～3年）と上学年（4～6年）に分かれて、発表会・記録会を行いました。1・2年生は水と親しむ内容なので、見ていて微笑ましい風景でした。3年以上は、選んだ種目で精一杯に泳いでいました。

海の子山の子交流会：宮城県七ヶ浜町の子供たちと（17日）

宮城県七ヶ浜町の子供たちと朝日町の子供たちは、毎年交流しています。7月は七ヶ浜町に行って海と触れ合い、10月は朝日町に来てもらい、山と触れ合います。すでに、19年の歴史のある活動です。今年度は、大谷小学校の13人が七ヶ浜町立亦楽（えきらく）小学校の子供たちと交流しました。灯台に上ったり、磯遊びをしたりして、海での体験をしてきました。



学校保健委員会（13日）

忙しい中、校医の先生や薬剤師の先生、PTAの委員の方々から出席いただきました。特に、これから行われる12歳以上のワクチン接種について、様々な意見が出されました。校医の多田先生から講話もいただきました。



8月の下校時刻

日	曜	下校時刻	日	曜	下校時刻
19	木	12:00	26	木	15:00/16:00
20	金	14:10/15:00	27	金	14:10/15:00
23	月	14:10/15:00/16:00	30	月	14:10/16:00
24	火	15:00/16:00	31	火	11:45
25	水	14:10/15:00/16:00	・高学年は応援団の練習を予定しています。		

